
Politica
25 Aprile 2023

"Il modo con cui è stato possibile questo 'raduno di fedeli' ci lascia alquanto
perplessi"

25 Aprile 2023 "Riteniamo necessario fare luce su quanto avvenuto ai giardini pubblici di Via Santi

Baldini il 21 aprile scorso" afferma Luca Cacciatore, Segretario Comunale Lega per Salvini Premier

di Ravenna.

"Secondo quanto riportato da diversi cittadini, almeno un centinaio di persone si sono riunite

all'interno dei giardini pubblici per lo svolgimento delle loro funzioni religiose davanti

l'incredulità e lo stupore di bambini, studenti e turisti.

Premesso che non ce l'abbiamo con nessuna religione né tantomeno con le loro funzioni, ma il

modo con cui è stato possibile questo "raduno di fedeli" ci lascia alquanto perplessi.

Alla luce di ciò ci chiediamo quale sia stato il ruolo del Comune nell'organizzazione di tale evento e

soprattutto perché sia stato utilizzato un luogo pubblico senza nessuna comunicazione e senza dare

notizia dei relativi procedimenti autorizzativi.

A breve i nostri consiglieri presenteranno un question-time per avere risposte su quanto accaduto

perché riteniamo un fatto su cui si deve fare chiarezza". 
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Cacciatore (Lega): "Perchè la festa di fine Ramadan
ai giardini pubblici?"
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